

BOLETÍN FARTES



¡FELICIDADES AL PROGRAMA DE DERECHO POR SU ACREDITACIÓN DE ALTA CALIDAD!

La Universidad de Pamplona celebra un importante logro académico: el Programa de Derecho ha sido acreditado en Alta Calidad por el Ministerio de Educación Nacional por un periodo de seis años, reconociendo su compromiso con la excelencia formativa, la proyección social y el fortalecimiento continuo de sus procesos académicos y administrativos.

Además, se anunció la renovación del Registro Calificado por siete años más, lo cual garantiza la continuidad del programa con estándares superiores en su estructura curricular, planta docente, recursos físicos y estrategias pedagógicas.



Desde la Facultad de Artes y Humanidades, nos unimos a esta celebración institucional, destacando el papel de los saberes interdisciplinarios en la construcción de una universidad más inclusiva, crítica y con visión de futuro.

¡LOGIN TV ESTÁ DE REGRESO CON NUEVOS PROYECTOS AUDIOVISUALES!



¡Vuelve Login TV! El espacio audiovisual creado por la docente Victoria Sarmiento y liderado por los estudiantes de séptimo semestre del programa de Comunicación Social, quienes realizan la producción, grabación y edición de cada proyecto.

La nueva temporada ya está en marcha, y los contenidos serán compartidos a través de las plataformas institucionales y redes sociales.

BOLETÍN FARTES

ALERTAS TEMPRANAS LLEVÓ CAPACITACIÓN A ESTUDIANTES DE MÚSICA

El grupo de Alertas Tempranas, adscrito a Bienestar Universitario, realizó una capacitación dirigida a los estudiantes del programa de Música con el propósito de brindar orientación y apoyo frente a situaciones que puedan afectar su proceso académico o personal.



La Facultad de Artes y Humanidades resaltó esta iniciativa como parte del compromiso con la formación integral de sus estudiantes, fomentando espacios de cuidado, escucha activa y prevención.

GRUPOS ESCÉNICOS DE LA SEDE CÚCUTA PRESENTARON MUESTRA DE COMPOSICIÓN CORPORAL EN LA CASONA

La sede de La Casona fue el escenario donde los grupos escénicos Girar y Amalgama, pertenecientes al programa de Licenciatura en Educación Artística de la sede Cúcuta, presentaron una destacada muestra escénica fruto de sus investigaciones en composición corporal.



La jornada artística incluyó dos propuestas escénicas llenas de creatividad y expresión: una interpretación de baile country, con elementos de coordinación grupal y expresión corporal.



y la puesta en escena titulada "Tradicionando", una obra que exploró desde el movimiento temas relacionados con la identidad, la herencia cultural y las costumbres populares.

@yosoyfartes



BOLETÍN FARTES

ESTUDIANTE DE COMUNICACIÓN, PRESENTÓ SU EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA DOCUMENTAL

La estudiante Olga Lucía Machucha inauguró su exposición fotográfica documental titulada **“Tambora, Identidad de un pueblo, Tamalameque”**, en el espacio cultural del Museo Casa Águeda, ubicado en el municipio de Pamplona, Norte de Santander.



La muestra, compuesta por una serie de fotografías cuidadosamente seleccionadas, retrata la riqueza cultural, musical y ancestral del municipio de Tamalameque, resaltando el papel de la tambora como símbolo de identidad y resistencia de su gente



CINE CLUB PROYECTÓ VIRUS TROPICAL

En su tercera proyección del semestre, el Cine Club de la Facultad de Artes y Humanidades presentó la película Virus Tropical, una producción animada que narra la historia de una joven en búsqueda de su identidad en medio de los desafíos de crecer en América Latina.

La actividad reunió a estudiantes de diversas carreras, quienes no solo disfrutaron del filme, sino que también participaron en un juego interactivo de preguntas al final de la función. Las preguntas giraron en torno a detalles de la película y temas relacionados con la narrativa, el estilo visual y el contexto cultural de la historia.



BOLETÍN FARTES

CONVERSATORIO SOBRE EL ENFOQUE DE GÉNERO COMO ESTÁNDAR ÉTICO EN LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

Con el propósito de promover reflexiones críticas sobre la equidad en los sistemas judiciales, se llevó a cabo el conversatorio “Aplicación del enfoque de género como estándar ético en la administración de justicia”, un espacio académico donde participó nuestra docente del programa de Derecho **Jhoanna Uribe**.



El evento reunió a estudiantes, docentes y profesionales del área jurídica, y contó con la participación de la docente Uribe como representante del Panel Regional de Género y del enfoque diferencial, desde donde ha venido impulsando procesos de formación, sensibilización y análisis en torno a la justicia con perspectiva de género.



¡FELIZ DÍA DEL MAESTRO!

La Facultad de Artes y Humanidades de la Universidad de Pamplona extiende un fraternal saludo y un profundo agradecimiento a todos nuestros docentes, quienes con pasión, entrega y sabiduría inspiran, guían y transforman vidas cada día.

